

TROPHEE PAUL BOURDONNEC 2025

« Pour son anniversaire c'était toujours la fête », aussi Gaétane et Annie ont elles décidé de continuer cette célébration malgré le décès de Paul Bourdonnec qui aurait eu 78 ans ce Samedi 9 août. Comme chaque 9 Août les joueurs sont donc conviés à participer au Trophée Paul Bourdonnec.

En effet il y a 38 ans Paul Bourdonnec décidait de convertir les terres familiales en gîte. Et puis aller plus loin en créant un Swing golf, et encore plus loin en le transformant en parcours de golf 9 trous s'agrandissant progressivement pour devenir aujourd'hui un parcours 18 trous homologué par la Fédération Française de Golf et partenaire du réseau Golfy.

76 compétiteurs en 9&18 trous ont ainsi honoré la mémoire de Paul, l'homme à l'éternel panama sans lequel aucun d'entre eux ne pourrait taquiner la balle blanche et s'adonner à leur loisir ou sport favori. La meilleure carte du jour a été réalisée par Lucien CHAVANON (73), ancien élève de l'Ecole de Golf à qui Gaétane a remis le fameux trophée.

Gaétane et Annie Bourdonnec ont parfaitement organisé cette journée commémorative : plein de remerciements aux participants, à l'AS, à l'équipe des jardiniers et au pro du club, une belle remise de prix avec un lot pour chacun des joueurs suivie d'un pot convivial élaboré.